

# ASPIRASI WARGA

## Peduli Kesehatan Masyarakat Nduga, Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif MR 411/Pandawa Kostrad Berikan Layanan Pengobatan Gratis

Agung widodo - [NDUGA.ASPIRASIWARGA.COM](http://NDUGA.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 4, 2023 - 19:12



*Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kembali Melaksanakan Giat Bakti sosial Pengobatan Gratis Kepada Masyarakat Dalam Rangka Memberikan Bantuan Kesehatan di Kabupaten Nduga.*

NDUGA- Dalam rangka menyambut Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78

Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa kembali melaksanakan giat bakti sosial pengobatan gratis kepada masyarakat dalam rangka memberikan bantuan kesehatan di Kabupaten Nduga.



Hal tersebut disampaikan Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.M.I.P., yang kerap kita sapa "Bang Alex" dalam rilis tertulisnya di Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Jum'at (4/8/2023).

Bang Alex menyampaikan, selain menjaga stabilitas di wilayah Kabupaten Nduga, pihaknya juga membantu untuk mensejahterakan masyarakat salah satunya melalui pengobatan gratis yang langsung diprakarsai oleh Dokter Satgas Pos Komando Taktis (Kotis).



"Kegiatan Bakti Sosial Pengobatan Gratis ini merupakan bentuk kepedulian prajurit Yonif MR 411/Pandawa Kostrad kepada masyarakat dan wujud nyata guna meningkatkan kualitas kesehatan serta mendengar keluh kesah masyarakat sekitar secara langsung," ungkap Bang Alex.

Bang Alex menjelaskan personel kesehatan yang dipimpin langsung oleh Lettu Ckm dr. Randi dengan ramah dan sigap mengecek kesehatan masyarakat yang datang untuk berobat.

"Kegiatan pelayanan kesehatan seperti ini sangat efektif untuk personel Satgas utamanya personel Pos Kotis guna mempererat tali persaudaraan dan menumbuhkan rasa kekeluargaan sehingga diharapkan hubungan personel Satgas dengan warga tetap harmonis," terang Pak Dokter.

Sementara itu, Bapak Timotius Gwijangge salah satu masyarakat yang datang berobat mengucapkan terimakasih banyak kepada Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad yang dengan ramah memeriksa dan mengobati masyarakat yang datang berobat.



“Sekali lagi kami ucapkan terimakasih kepada bapak TNI, semoga kebaikan bapak TNI mendapat balasan dari Tuhan,” tutup Bapak Timotius yang juga seorang Pendeta.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad